

Fecha: 24-01-2026
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: **Talleres municipales gratuitos de fútbol se realizan en Chillán**

Pág.: 14
 Cm2: 517,8
 VPE: \$ 515.717

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

39 SECTORES DE LA CIUDAD

Talleres municipales gratuitos de fútbol se realizan en Chillán

Hay inscritos casi mil niños, adolescentes y adultos que se benefician mensualmente con la instrucción deportiva.

Quienes deseen inscribirse en los talleres deben hacerlo de manera presencial con su apoderado en la cancha más cercana a su sector.

LA DISCUSIÓN
digital@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Amplia participación registran los 39 talleres de fútbol gratuito que implementó la Dirección de Deportes y Recreación de la Municipalidad de Chillán en distintos sectores de la ciudad durante este verano. Así lo confirma el monitor de la disciplina, Ángel Hernández, quien comentó que solo en su taller, que funciona los días martes y jueves, de 9.00 a 10.30 horas en la cancha sintética del Centro Parque Quilamapu, se reúnen de 45 a 50 alumnos por clase, cuyas edades fluctúan entre los 10 y 16 años.

"Súper bien, tengo chicos que se integran en verano y siguen trabajando de manera progresiva durante el año. Acá tenemos un gran número, pero siempre está la disposición a recibir más niños. Porque donde cabe uno caben uno o dos más que quieren aprender. La idea es que no solo se desarrollen como estudiantes y futbolistas, sino que esencialmente como personas", comentó el entrenador.

Según calcula el coordinador del Programa de Escuelas Formativas de la Dirección de Deportes del municipio chillanejo, Dagoberto Retamal, "son casi mil niños, adolescentes y adultos que se benefician mensualmente de nuestros talleres".

"Llevo un año participando en este taller municipal y también con el profesor y lo encuentro súper entretenido. Además que nos ayuda a hacer ejercicio en vez de quedarnos en la casa", expresó Tomás Rodríguez.

El pequeño Santiago Guevara,

En la cancha sintética del Centro Parque Quilamapu, se reúnen de 45 a 50 alumnos por clase, cuyas edades fluctúan entre los 10 y 16 años.



que juega en Lautaro, confesó que el taller es "demasiado entretenido, uno aprende muchas cosas del fútbol y vive experiencias nuevas".

Los 39 talleres que habilitó los primeros días de enero el municipio chillanejo se realizan en sectores Santa Filomena, Nueva Oriente, Arturo Prat (Cancha San Martín), La Victoria, Nuevo Amanecer Los

Volcanes, Parque Nevados de Shangrila, Estadio Los Volcanes, Estadio El Roble, Santa Elvira, Villa Alcalde Navas, Población Luis Cruz Martínez, Villa Paraíso, Villa Los Dominicos, Ultraestación, Los Dominicos, Doña Francisca III, Óscar Bonilla, Cancha Río Viejo de Unión, Villa Jerusalén y Centro Deportivo Quilamapu.

Los niños y jóvenes que deseen

inscribirse en los talleres deben hacerlo de manera presencial con su apoderado en la cancha más cercana a su sector.

La programación completa de cada taller, con días y horarios, la puedes encontrar en la cuenta de instagram de la Dirección de Deportes y Recreación del municipio de Chillán @deportesyrecreacionchillan